

野木中学校は「さわやかなあいさつ 文武両道 光る汗！」のスローガンのもと、「生徒ひとりひとりが主役」の教育活動を展開しております。令和5年度の主な行事を紹介します。

合唱コンクール

6月30日(金)
エニスホールにて

「気持ちをひとつに」 三年 ^{おおはら}大原 ^{あゆ}愛結

「頑張ろうね！」そう励まし合い発表した合唱は、練習の成果を発揮し、多くの人に感動を与えることができました。

様々な意見があった中で選んだ曲は「あなたへ～旅立ちに寄せるメッセージ～」でした。この曲は「憎しみ」または「喜び」といった色々な心情や視点から描かれています。このような歌詞の意味を捉えて、気持ちを合わせて歌うことに苦戦しました。苦労もありましたが、クラスの雰囲気も良く、毎日の練習では楽しい時間を過ごすことができました。「最優秀コーラス大賞をとる」というみんなの思いに火が付き、クラスと合唱曲の仕上がりは良い方向へと進み、感動の涙を流すことができました。



運動会

9月9日(土)に実施

「運動会を振り返って」 三年 ^{ふるうち}古内 ^{うた}詩大

運動会では、普段の生活では得ることのできない思いを友と共有することができました。新しい学年種目「野木の宅急便」は4人一組になって指定されたものをみこしに乗せ、リレー形式で繋いでいくものでした。そのため、後半に行くほど難易度が高くなり、競技者も見ている方も、手に汗握り、ドキドキやハラハラを味わうことができ、運動会ならではの熱い気持ちを味わうことができました。



潤心祭

10月20日(金)「芸術は爆発だ」のスローガンを掲げて実施した学校祭では、生徒一人一人が新たな自分の可能性を見いだして、全身全霊で自己表現する姿や友人に熱い拍手を送る姿が輝いていました。



～学年行事紹介～



1年生 宿泊学習

5月31日(水)～1泊2日
「ウィンディ那須」において宿泊学習を実施しました。仲間と同じ場所で同じ時間を共有する体験を通して大切なものを手に入れました。



2年生 職場体験学習

5月22日(月)～24日(水)
職場体験が実施されました。27の事業所の皆様、ご協力に感謝申し上げます。



3年生 修学旅行【奈良・京都方面】

5月22日(月)～24日(水)
好天に恵まれ、たくさんの思い出ができました。百聞は一見に如かず、これまで学んできたことが実体験としてつながりました。

『学びをもとに体験・経験し、それが実感となり、さらに新たな学びへ』各種教育活動を通して生徒の成長を支えたいと考えています。